



Le Représentant du Patriarche de Moscou auprès du Patriarche d'Alexandrie en visite au Patriarcat de l'Église copte

Au Caire, l'archimandrite Léonide (Gorbatchev), représentant du Patriarcat de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Alexandrie et de toute l'Afrique, s'est rendu le 13 octobre au Patriarcat de l'Église copte et a rencontré l'évêque synodal Jérémie, secrétaire du Patriarche copte Shénouda III.

Au cours de son entretien avec l'évêque Jérémie, l'archimandrite Léonide a informé le hiérarque copte de la position de l'Église orthodoxe russe sur les tragiques événements qui ont récemment secoué Le Caire. Il lui a fait prendre connaissance de la déclaration officielle du Patriarche Cyrille à ce sujet, et lui a remis la lettre du Primat de l'Église russe au Patriarche Shénouda.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55085/>